
P.E.T.S.R . SSUICO DE PROTOCOLO E M U  té-JfiN-2828 10:39 0 0 0 7 1 1  2/2

Q /fíu ^ v íc ifta / d a  % átâwx>ía (^ d ^ á líc a  d& S o a  V^xxĵ ae
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São Roque - "A Terra do Vinho e Bonita por Natureza”

OFÍCIO VEREADOR N° 77/2020

São Roque, 15 de janeiro de 2020.

Ilustríssimo Senhor,

Venho por meio deste, solicitar os bons ofícios de 

Vossa Senhoria no sentido de requerer a realização dos serviços de 

motonivelamento e cascalhamento na Rua do Cruzeiro e Rua Antonio da Silva, 

no bairro do Sáboo.

Conforme relatam os munícipes que residem nas via 

públicas supracitadas, as mesmas se encontram em péssimo estado de 

conservação, pois as máquinas da Prefeitura não concluíram a obra que 

começou no ano passado. Nesse sentido, os mesmos procuraram este 

Vereador para que tome as providências cabíveis.

Na certeza de que dispensará especial atenção a 

este Ofício, desde já agradeço, renovando meus mais sinceros protestos de 

elevada estima e de distinta consideração.

Ao
Ilustríssimo Senhor 
CLAUDINEI ROSA
MD. Diretor do Departamento de Obras da Prefeitura de São Roque -  SP
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Etelvino 2
visto por último hoje às 08:45

A  Encaminhada v

Boa noite alguém do grupo pode me informar se a máquina da prefeitura vai 
terminar o serviço do Cruzeiro e Antonio da silva que começou o ano passado 
e nào terminou .mas rua sem movimento de carro possimo a congregação já 
está cascalhada. Acho um absurdo isso nos somos prejudicados fiquei atolado 
por 3 dias sem sair .mas as eleição Está chegando vamos colocar um prefeito 
que de atenção pra nós desde já agradeço desculpas pelo desabafo mas estou 
indignado com isso

A  Encaminhada

Concordo c vc Alex, a estrada está horrível.e espero q algum vereador do grupo 
tome uma iniciativa de estar nós ajudando,pq está difícil arrumar. „  ,


